



千葉市 児童相談所

最終合格者と 現役職員との交流会を 開催しました！

report

令和5年11月19日(日)に、児童相談所で業務に従事する心理士及び事務(児童福祉)の合格者と現役職員との交流イベントを開催しました。



当日は、遠方から駆け付けた参加者も多く、千葉市で働くイメージがわいたと大好評でした。パネルディスカッションや現役職員との交流会では、仕事内容だけでなく、プライベートの過ごし方等にも話が及び、リラックスしながらも活気のある雰囲気で行っていました。

： 当日のプログラム ：

● 職場職務紹介

西部児童相談所、(仮称)こども発達相談室開設準備室

● 先輩職員(児童福祉司、児童心理司ほか)によるパネルディスカッション

● 現役職員との意見交換

グループに分かれ自由に会話・意見交換

： 参加者からの感想 ：

😊 職員の方々が互いに支え合って仕事に取り組んでいる、職場の雰囲気の良さがとてもよく伝わってきて、同じ職場で働けることがとても楽しみになりました。

😊 若手の方からベテランの方までそれぞれの視点から千葉市で働くことについてお話を聞くことができ、これから働いていくイメージをつかめました。

😊 業務に関しても職場の雰囲気に関しても遠方のためなかなか知る機会がなかったので、本日のイベントに参加し、不安が軽減されました。